

小学部 「10歳を祝う会」

10歳の節目の成長をみんなで祝いました！

小学部は、7月5日(金)に、「自分のよさに気付き、今頑張っていることをみんなの前で発表することができる」をねらいに、10歳を祝う会を実施しました。

まず、校長から4年生にお祝いの言葉を伝え、一人一人に「10歳認定証」を手渡しました。子どもたちは練習どおり、立つ位置や礼のタイミングを考えながら、しっかりと受け取ることができました。

次は「頑張り発表」でした。普段の授業で取り組んでいる「サーキットトレーニング」や「ダンス」「歌」「計算」「ウォーカー歩行」などを発表しました。保護者や友達の前に出て少し緊張しましたが、かわいい楽曲に合わせて表情豊かに踊ったり、マットの上でカッコよく側転したり、マイクに向かって大きな声で歌ったりするなど、堂々と発表する4年生の姿から「確かな成長」を感じることができました。

6年生は挨拶や司会を担当し、4年生以外は、祝う会の看板やプレゼント用の花束・包み紙などを、心を込めて作り手渡すなど、一人一人の役割を果たすこともできました。

最後に、4年生は保護者や友達に対する感謝の気持ちを、他の児童は4年生をお祝いする気持ちを込めて「♪ありがとうの花」を手話付きで体育館に響かせ、心温まる会となりました。

10歳前後という年齢は、身体的にも心理的にも大きな変化が芽生えるとても大切な年代と言われています。そんな10歳の節目の成長をみんなで確かめ合える、とてもよい機会となりました。



はじめの挨拶 6年生



堂々の入場



「10歳認定証」が手渡されました。



「10歳認定証」渡し



頑張り発表「歌」



頑張り発表「サーキット」



頑張り発表「ダンス」



頑張り発表「サーキット」



頑張り発表「物語&ダンス」



司会 6年生



おわりの挨拶 6年生